

grandes libros con sus hazañas. Diego de Almagro, en efecto, no aparece con tal nombre en las relaciones de pasajeros a Indias en el Archivo sevillano.

¿Embarcó acaso en época anterior a las que son objeto de esta clase de documentación? ¿Lo hizo quizá clandestinamente, como consta de algún otro? ¿Cubrió sencillamente su nombre, intencionadamente o no, con otro, dada la irregularidad con que entonces se empleaban nombres y apellidos?

Cualquiera de las tres hipótesis es evidentemente posible, cualquiera de esos tres Diegos que hemos citado, procedentes de Almagro y Aldea del Rey pudieran darnos la clave. Los especialistas de Historia americana han intentado siempre la res-

puesta con resultado negativo y en sus manos queda pendiente el problema.

En tanto nos permitimos sugerir este apasionante tema a los alumnos y alumnas manchegos que cursan Historia en la Universidad sevillana, en la seguridad de que el tiempo que puedan dedicar a la investigación en el Archivo de Indias será útil al menos para un mejor conocimiento histórico de La Mancha y de sus hombres y por tanto para el de España y América, se resuelva o no la incógnita del fabuloso conquistador de Chile.

Cuando tantos estudiosos vienen exprofeso de todo el mundo para estudiar en el Archivo sevillano, ¿es mucho pedir tal colaboración a nuestros jóvenes universitarios que allí trabajan?



ALMACENES EMILIO DE LOS REYES



TEJIDOS - PAÑERÍA - ALTAS FANTASÍAS EN ARTÍCULOS PARA REGALO
GÉNEROS DE PUNTO - GRANDES NOVEDADES CONFECCIÓN

Toledo, 1

CIUDAD REAL

Tlf. 211440